

Betreff - Antrag

Urinale für die Innenstadt

Antrag zum Themengebiet Umwelt/ Grünflächen

In der Altstadt gibt es zahlreiche Flächen und Ecken, an denen Menschen urinieren, koten oder erbrechen. Dies geschieht vorne am Neuen Rathaus, im Alten Rathaus dort wo die Fahrräder abgestellt werden, nachts am Viktualienmarkt, auf der Grünfläche zwischen Frauen- und Westenriederstraße/Zwingerstraße im Radlsteig zwischen den parkenden Autos Küchelbäckerstraße sowie in Hinterhöfen und in Hauseingängen. Es fehlen offensichtlich Urinale, die auch nachts begehbar sind. Ich beantrage öffentliche Urinale in der Innenstadt.

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt

